

80e Congrès de la FIP : partage d'expériences entre les pays membres

Abderrahim DERRAJI - 2022-09-25 21:44:59 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Lors d'une conférence de presse qui s'est tenue le 19 septembre au Centre Fibes à Séville, le président de la Fédération internationale pharmaceutique (FIP), Dominique Jordan, a déclaré que la 80e édition du Congrès de la FIP constitue une opportunité d'échanges entre les 100 pays représentés. Durant cette conférence de presse, ce pharmacien de Sion a rappelé aux journalistes présents l'engagement des pharmaciens dans l'éducation thérapeutique et dans la formation ainsi que leur apport à la concrétisation et la pérennité de la couverture sanitaire universelle. «La pharmacie est essentielle pour renforcer nos systèmes de santé. C'est la raison qui nous a poussés à choisir pour notre 80e édition de notre congrès le thème "La pharmacie unie dans la relance des soins de santé"», a déclaré Dominique Jordan. Et d'ajouter : «Les expériences se traduisant par une amélioration du rôle du pharmacien doivent être partagées afin que les pays puissent apprendre les uns des autres». Le président de la FIP a aussi affirmé que la pharmacie doit prendre la place qui lui sied dans le système de santé. Celle-ci doit occuper une place centrale dans les soins de santé primaires, comme elle doit s'équiper pour pouvoir assurer les services nécessaires, notamment dans les domaines de la santé mentale et la vaccination des enfants. Et comme la dépression et l'anxiété ont augmenté de 25% au cours de la première année de la pandémie de la Covid et 25 millions de nourrissons ont été privés de vaccins vitaux, la FIP a prévu des sessions dédiées à la santé mentale et à la vaccination. «Au cours de ces quelques jours, nous débattons des stratégies à adopter pour préparer la pharmacie de demain», a-t-il déclaré. Et d'ajouter : «Nous allons également préparer une batterie de conférences au sujet de la Covid-19, la communication et la lutte contre la désinformation, les défis éthiques. Nous allons aussi étudier des mécanismes à mettre en place pour lutter contre les inégalités en matière d'accès aux soins et contre les pénuries des médicaments, etc.